

Al poner en práctica los siguientes trucos caseros y de bajo costo alejarás de tu habitación los molestos [#mosquitos](#) que no te dejan dormir. Son soluciones sencillas pero efectivas. Sigue leyendo.

Muchas personas no pueden dormir por el acecho de los mosquitos, muchos de ellos transmisores de virus que producen graves enfermedades con dengue, sika y chikungunya.

Foto cortesía: EDH.

Después de una larga jornada de trabajo o estudio por fin llegó el momento de ir a dormir. Te acuestas en tu cama con la intención de descansar y tener unas horas placenteras y reparadoras.

Pero, mientras intentas conciliar el sueño, escuchas cerca de tus oídos el molesto zumbido de los zancudos que vuelan a tu alrededor.

Es ese momento que te entra la desesperación y la ira. Comienzas a ver de qué manera eliminas a los indeseables inquilinos de tu habitación. Empiezas por prender la luz, luego intentas matarlos utilizando las palmas de tus manos y terminas usando algún trapo para golpearlos y eliminarlos.

Después de moverte de un lado a otro y de “aplaudir” incesantemente por todo el cuarto piensas que ha vuelto a la calma. Al apagar la luz y acostarte de nuevo te das cuenta de que no es así. Los mosquitos aún siguen en la habitación dispuestos a mortificarte.

Después de repetir esa escena una y otra vez te das cuenta de que nada de lo que hiciste valió la pena. Y es justo en ese instante que te preguntas ¿qué hacer para eliminar los molestos zancudos que están al acecho?

Está científicamente comprobado que los mosquitos no tienen buena vista, pero sí un buen olfato. De ahí que se guíen por el olor. Sus picaduras están relacionadas con la cantidad de dióxido de carbono que se emite al respirar: cuanta más cantidad de dióxido de carbono y otras sustancias como la que se emite al sudar (ácido láctico), más posibilidades hay de que piquen.

Existen muchos tipos de soluciones para ahuyentar a los mosquitos, algunos más efectivos que otros.

En primer lugar está el uso de productos químicos, como los insecticidas o repelentes. Estos productos son muy eficaces, pero solo de manera temporal, además, tienen la desventaja de ser caros y muy nocivos para el medio ambiente y para las personas y los animales domésticos. También está el uso de mosquiteros, pero estos suelen ser muy incómodos.

Luego están los trucos caseros, los cuales son baratos y eficaces.

Si quieres ahuyentar los molestos zancudos de tu habitación, pon en práctica las siguientes recomendaciones:

1- Cuelga bolsas llenas de agua en las puertas y ventanas. Eso hará que los mosquitos u otros insectos se vean reflejados de manera deforme y crean ver a un posible depredador.

2- El olor del vinagre molesta a los mosquitos. Si colocas recipientes con agua y esa sustancia en las ventanas estos no entrarán.

3- Coloca trampas caseras para mosquitos. Para fabricarlas corta una botella de plástico casi por la mitad. La parte pequeña quedará como un embudo. En la parte del fondo de la botella (que será la más grande) coloca agua tibia, dos cucharadas de levadura y cinco cucharadas de azúcar morena. No las mezcles. La mitad donde quedó la boquilla sin tapón introdúcela en la parte donde están los ingredientes. Envuelve ambas partes con un plástico o cartón negro; solo quedará despejada la entrada de la trampa. Los mosquitos entrarán y ya no podrán salir.

## 5 maneras infalibles para ahuyentar los zancudos (mosquitos) por las noches.

Última actualización: Sábado, 17 Octubre 2020 15:32

Visto: 2574

---

4- Usa repelente natural de hierbas. Mezcla 25 gotas de aceite de menta, 15 gotas de esencia de clavo, 5 gotas de esencia de limón y 2 cucharaditas de jabón desengrasante. Ponte esa mezcla en el cuerpo.

5- Coloca en puertas y ventanas plantas aromáticas como romero, geranio mosquitero, citronela, eucaliptos, tomillo y albahaca.

También puedes utilizar velas con aceites repelentes que se queman produciendo un humo basado en las sustancias que contienen esas plantas.

Recuerda que la mejor manera de eliminar las plagas de zancudos es destruyendo sus criaderos, los cuales pueden ser cualquier recipiente que contenga agua estancada. Cortesía:

<https://www.elsalvador.com/vida/mujeres/>

[#activatecontraelmosquito](#) [#EliminaCriaderos](#) [#CombateAedes](#) [#TodosContraEIDengue](#)